



Ne nous trompons pas de colère ! Comment nous sommes manipulé-e-s...

1) Les Ultras- riches se gavent !

Si le smic avait augmenté aussi vite que le patrimoine des ultrariches, (+ 439 % de 2009 à 2020 !) il serait à 4 805 euros net aujourd'hui au lieu de 1398,69€ » .



2) Les Ultras- riches achètent les médias :

TV, journaux... et aussi réseaux sociaux ! Cnews, BFM, TF1, Europe 1, le Parisien, Le Point, Le Monde, Libération mais aussi Tik tok, Facebook...

3) Les médias des ultra-riches expliquent que tout est la faute des immigré-es et de la fraude sociale, qu'il faut plus de sécurité...

Ils décrivent un monde anxigène, empli de violences ET ne parlent NI d'inégalités, NI de partage des richesses, NI d'écologie !



4) L'extrême droite, amie du capital, n'a plus qu'à exploiter cette PEUR, pour proposer leurs solutions réactionnaires, liberticides, racistes, sexistes, autoritaires... Ils se moquent du pouvoir d'achat, du climat, des droits, de la liberté, des agriculteurs, de la justice sociale... des gens.

Ils veulent juste le POUVOIR !!!

Ne vous trompez pas de colère...

**VOTEZ NOUVEAU FRONT POPULAIRE,
pour un monde social, écologique et solidaire !**